



# Pressemitteilung

Schwerin, den 18. Mai 2006

## Finanzierung der BUGA 2009 in Schwerin

Der Landesrechnungshof hat mit Schriftsatz vom 17. Mai 2006 Herrn Oberbürgermeister Norbert Claussen (Landeshauptstadt Schwerin) über seine Auffassung zur BUGA-Finanzierung informiert.

Der Landesrechnungshof geht davon aus, dass die geplanten Investitionen, so wie sie in dem Finanzierungskonzept mit Stand Juni 2005 dargestellt sind, mit dem Beschluss des Kabinetts vom 11. April 2006 gesichert sind und dass die von der Landesregierung in Aussicht gestellte Sonderbedarfszuweisung zur Deckung eines möglichen Mehrbedarfs an Eigenmitteln erforderlichenfalls auch tatsächlich gezahlt wird.

An seinen Bedenken, hinsichtlich des Risikopotenzials bei der Finanzierung des Durchführungshaushaltes der Bundesgartenschau, insbesondere der Personalkosten und der Eintrittsgelder, wonach bei der Landeshauptstadt, angesichts des aufgelaufenen Defizits im Verwaltungshaushalt ein erhebliches finanzielles Risiko bleibt, hält der Landesrechnungshof unverändert fest.